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	«Виртуальный сканер здоровья»  – это психологическое программное обеспечение, которое точно определяет психосоматические причины депрессии у конкретного человека при помощи цветового теста, который проводится на компьютере пациента, расшифровывает его результаты и создает персональные электронные курсы цветокоррекции, просматривая которые происходит ликвидация всех симптомов депрессии.  
Как развивается депрессия?
Любая, длительно переживаемая человеком, негативная эмоция создает сильное возбуждение в коре головного мозга. Это возбуждение доминирует над всеми деятельностями. Чувства приобретают резко выраженную отрицательную окраску. Импульсы по вегетативной нервной системе устремляются к сердцу, и оно усиливает свою деятельность, к сосудам, и они повышают свой тонус, к мышцам, и они приобретают способность развивать большую силу при сокращении. Но это еще не все. Для усиленной деятельности мышечной системы необходимы питательные вещества. Поэтому изменяется деятельность желез внутренней секреции: повышается продукция адреналина и норадреналина, кора надпочечников во много раз увеличивает продукцию и выброс в кровь гормонов, называемых глюкокортикоидами. Получается замкнутый круг. Та или иная отрицательная эмоция вызывает гормональные (и прочие) сдвиги. А избыток адреналина, адренокортикотропного (АКТГ) гормона и глюкокортикоидов как бы задерживает эту эмоцию (страх, тревогу, гнев), не дает психике освободиться от нее.
Кроме этого в организме формируется недостаток серотонина. Серотонин – это нейромедиатор, вещество, которое осуществляет химическую передачу импульсов от одной нервной клетки человеческого мозга к другой. Практически все нейроны головного мозга восприимчивы к его воздействию. Помимо известного эффекта повышения настроения, серотонин также помогает стимуляции областей передней части мозга, отвечающих за познавательную деятельность, и повышению тонуса мышц, отвечающих за двигательную активность. Еще одна польза серотонина заключается в регулировании восприимчивости мозговых рецепторов к гормонам стресса норадреналину и адреналину, что в психологии называется самообладанием и эмоциональной устойчивостью. При концентрации серотонина ниже нормы малейший повод может вызвать сильную стрессовую ситуацию и депрессивное состояние.
В норме этот круг довольно быстро ликвидируется — срабатывают системы саморегуляции. Но если отрицательные эмоции существуют и действуют длительно и неотступно, возвращение к норме становится затруднительным.Наступает «поломка» регуляторных механизмов, и тогда возникает депрессия.

	The Virtual Health Scanner is a software application, which pinpoints psychosomatic causes of depression in individuals by way of a color test, which users launch from their PCs. The program interprets the result and creates a personal digital color correction course. As patients watch them, they get rid of all symptoms of depression.


How does depression develop?
Any protracted negative experience triggers a severe cortical excitation, which dominates all other activities. Feelings take on a negative color. Vegetative impulses rush to the heart, stimulating it to work harder; to blood vessels, increasing their tone; to muscles, causing them to build strength during contraction. These are not the last factors.  Intense muscle work requires a greater supply of nutrients. Therefore, glands of internal secretion change mode too: the body produces more adrenaline and noradrenaline, the adrenal cortex increases the secretion and release of so-called glucocorticoid hormones manifold. It creates a vicious circle. All unfavorable reactions cause hormonal and other sorts of imbalance. Excess adrenaline and the adrenocorticotropic hormone (ACTH) keeps the emotion (fear, agitation, anger) inside not letting the psyche shed it.  




Besides, it drains the body of serotonin. It is a neurotransmitter – a substance, which is responsible for chemical communication of pulses from one cell to another. Almost all brain neurons are sensitive to it. Apart from producing the renowned encouraging effect, serotonin stimulates areas in the front part of the brain, which regulate motor performance. Another beneficial effect of serotonin lies in its ability to adjust sensitivity of brain cells to stress hormones – noradrenaline and adrenaline, which psychologists refer to as self-control or emotional stability. When serotonin levels drop below normal, even a minor factor can cause severe stress and depression.





We can easily break the vicious circle as self-regulatory mechanisms begin to work. However, long and persistent negative emotions make it difficult to return to a normal state. In this case, the regulatory mechanisms break down, and a person develops a depression.







